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Abstract (en)
[origin: US2019264416A1] An offshore platform with at least one pile of a pile foundation with an outer wall having an external diameter and with
a tube (8, 12) with an inner wall having an internal diameter which is greater than the external diameter, on the exterior of which attachments are
arranged, and which is slid over the pile (2, 3) driven into the seabed (4), wherein at least one spacer (20) is provided between the outer wall of the
pile (2, 3) and the inner wall of the tube (8, 12).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Offshore-Plattform mit wenigstens einem Rammpfahl einer Pfahlgründung mit einer Außenwandung mit einem
Außendurchmesser und mit einer Hülse (8, 12) mit einer Innenwandung mit einem Innendurchmesser, der größer als der Außendurchmesser ist, an
der außen Anbauteile angeordnet sind und die über den in einen Meeresboden (4) gerammten Rammpfahl (2, 3) gefädelt ist, wobei zwischen der
Außenwandung des Rammpfahls (2, 3) und der Innenwandung der Hülse (8, 12) wenigstens ein Abstandshalter (20) vorgesehen ist.
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